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Abstract (en)
The invention relates to a shaving blades unit for a shaver, in which one shaving blade or two mutually parallel shaving blades 2, 2' are embedded
in a plastic body 1, the cutting edges 3, 3' of which shaving blades are partially provided with a cover. In order to improve the shaving properties in
the case of the known shaving blades unit, the invention proposes that the plastic body 1 together with the shaving blades 2, 2' has wound round it a
wire 4 with a plurality of adjacent windings, the individual windings extending, in the region of the surface of the shaving blades unit pressing against
the skin, parallel to the shaving direction and mutually spaced. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Rasierklingeneinheit für einen Rasierapparat, bei der in einem Kunststoffkörper 1 eine Rasierklinge bzw. zwei zueinander
parallele Rasierklingen 2,2' eingebettet sind, deren Schneidkanten 3,3' teilweise mit einer Abdeckung versehen sind. Um bei der bekannten
Rasierklingeneinheit die Rasiereigenschaften zu verbessern, wird mit der Erfindung vorgeschlagen, daß der Kunststoffkörper 1 zusammen mit den
Rasierklingen 2,2' mit einem Draht 4 mit mehreren nebeneinanderliegenden Windungen umwickelt ist, wobei die einzelnen Windungen im Bereich
der Andrückfläche der Rasierklingeneinheit an die Haut parallel zur Rasierrichtung und mit Abstand zueinander verlaufen.
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